

# MAGAZINE

## Kodim 0830/Surabaya Utara Gelar Upacara Peringati Hari Olahraga Nasional (Haornas) XXXIX Tahun 2022

Wanto - [SURABAYA.MAGZ.CO.ID](http://SURABAYA.MAGZ.CO.ID)

Sep 9, 2022 - 13:58



*Dandim 0830/Surabaya Utara Letkol Inf Budi Handoko, S.Sos., Bertindak Sebagai Irup dalam Rangka Upacara Peringati Hari Olahraga Nasional XXXIX 2022 di Lapangan Upacara Makodim*

Surabaya,- Kodim 0830/Surabaya Utara gelar upacara dalam rangka peringatan Hari Olahraga Nasional XXXIX Tahun 2022. Bertempat dilapangan upacara

Makodim, Jl. Gresik No.52, Perak Barat, Kec. Krembangan, Jumat, (9/9/2022).

Dandim 0830/Surabaya Utara Letkol Inf Budi Handoko, S.Sos., bertindak sebagai inspektur upacara membacakan sambutan menteri pemuda dan olahraga, pada kesempatan yang berbahagia ini, saya mengucapkan selamat Hari Olahraga Nasional (Haornas) XXXIX Tahun 2022, semoga Tuhan Yang Maha Esa berkenan melimpahkan rahmat danridho-nya kepada kita semua.

Setelah kita melewati keterbatasan aktifitas fisik selama 2 tahun Pandemi Covid-19 menjadi momentum peringatan Haornas berdasarkan keputusan Presiden Nomor 67 Tahun 1985 tentang Hari Olahraga Nasional.

Selain itu momentum peringatan ini bisa dijadikan tonggak untuk melaksanakan gerakan olahraga secara masif dan meluas di semua lapisan masyarakat sehingga olahragadijadikan sebagai kebutuhan hidup dan gaya hidup yang tentunya dalam pelaksanaannya saat ini dengan tetapmemperhatikan protokol kesehatan hal ini sesuai dengan tema "Bersama Cetak Juara", pungkasnya.

Di akhir sambutan Menpora mengatakan, kepada para pahlawan dan peraih penghargaan olah raga, semoga tetap sukses dengan perjuangannya di dalam peningkatan prestasi dan minat masyarakat untuk berolah raga.

Selamat memperingati Hari Olah Raga Nasional XXXIX untuk semua warga Negara Indonesia, semoga dapat mencintai olah raga sebagai gaya hidup (Life Style), sehat dan bugar. Kata Menteri Pemuda dan Olah Raga dalam sambutannya yang dibacakan oleh Dandim.

Usai pelaksanaan upacara, dilanjutkan dengan olahraga bersama dilingkungan Makodim 0830/Surabaya Utara.